



Bogotá, 23 de marzo de 2022

Profesoras y profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad Externado de Colombia:

Nos dirigimos a ustedes a través de este correo para poner a su consideración nuestra candidatura para representarlas y representarlos en el Consejo Directivo de la Facultad de Derecho. Es para nosotros un honor poder postularnos para detentar esta responsabilidad. Queremos representar a los profesores y profesoras de la facultad con transparencia, diálogo permanente, compromiso y responsabilidad.

La lista está compuesta en el primer Renglón por: Gonzalo A. Ramirez Cleves, profesor del Departamento de Derecho Constitucional (Principal) y Luisa Fernanda Herrera Sierra del Departamento de Propiedad Intelectual (Suplente). Segundo renglón: Verónica Peláez Gutiérrez del Departamento de Derecho Administrativo (Principal) y José Manuel Castro del Departamento de Derecho Fiscal (Suplente); y tercer renglón: Daniel Monroy Cely del Departamento de Derecho Económico (Principal) y Maria Carolina Corcione Morales del Departamento de Derecho Civil (Suplente).

La Lista 1 "Adelante Facultad" es una lista paritaria, de profesoras y profesores de distintos Departamentos de la Facultad, que han cumplido roles de academia e investigación, administrativos y también han ocupado cargos en la rama judicial, ejecutiva del poder público y órganos de control. Algunos acompañan la docencia con el litigio, la asesoría legal, el arbitraje y la conciliación. La lista también representa profesorxs de distintas edades y generaciones, que tienen diferentes formas de vinculación con la Universidad, desde tiempo completo, medio tiempo y hora cátedra. Lo que nos une es el deseo de servir y representar a las y los profesores de la Facultad de Derecho de la Universidad en las funciones Estatutarias y Reglamentarias del Consejo Directivo de la Facultad, especialmente el del ser un cuerpo consultivo de la decanatura en labores académicas, disciplinarias y de gestión.

Estamos convencidos de que este proceso democrático lleva consigo la unión y el fortalecimiento de la Facultad de Derecho de la Universidad. Por ende, hemos construido una propuesta para la mejora continua de nuestra facultad proponiendo un Consejo Directivo activo y de esta forma avanzar hacia una facultad de derecho preparada para afrontar los nuevos retos y desafíos que impone la educación en el siglo XXI. Para ello queremos promover el apoyo mutuo, el trabajo colaborativo y la adopción de políticas y planes que incluyan a toda la comunidad externadita de nuestra Facultad (Docentes, estudiantes, personal administrativo y egresados).

Les pedimos con esta carta que consideren nuestra candidatura. Nos comprometemos a cumplir con nuestro programa en conjunción con la Decanatura, la Rectoría y los demás órganos de representación de la Facultad.

Somos profesoras y profesores que amamos a la Universidad Externado y a su Facultad de Derecho y estamos dispuestos a ser mandatarios de las y los profesores de la Facultad y ponernos a su servicio.

Contamos con su apoyo y voto

Con agradecimiento,

Gonzalo, Luisa, Verónica, José Manuel, Daniel y Carolina

Conoce más de nuestra campaña

LISTA #1